

SMKN 1 Tiloan Dapat Bantuan Sapi Dari Pemerintah Daerah Kabupaten Buol

Rahmat Salakea - BUOL.KINERJA.CO.ID

Dec 1, 2021 - 17:35



BUOL- SMKN 1 Tiloan Kecamatan Tiloan mendapatkan bantuan 5 ekor sapi jenis PO betina dari pemerintah daerah kabupaten Buol Sulawesi tengah(Sulteng)

Hadir dalam kegiatan tersebut Wakil gubernur Sulawesi tengah Drs H. Ma'mun Amin Ibu Wakil Gubernur Sulteng Selaku Wakil Ketua PKK Propinsi, Kepala Dinas Dan Kebudayaan Propinsi, Kepala Dinas Ketahanan Pangan Propinsi, Bupati Buol dr H Amirudin Rauf, SPOG, Hadir Juga Sekertaris Daerah Buol Moh

Sufrizal Yusuf, para Pimpinan Organisasi Pemerintah Daerah(OPD), para kepala desa sekecamatan tiloan

Penyerahan bantuan sapi tersebut masuk dalam agenda kunjungan kerja Wakil Gubernur Sulawesi tengah(Sulteng)Drs H.Ma'mun Amin kekabupaten buol

Bantuan tersebut di serahkan secara simbolis oleh Bupati Buol kepada Wakil Gubernur Sulawesi Tengah setelah itu Wagub menyerahkan kepada kepala sekolah SMKN 1 Tiloan Murapto selasa(1/2/2021).

Dalam sambutannya Bupati Buol mengatakan pemberian bantuan kepada SMK 1 Tiloan merupakan bentuk hubungan baik antara SMK 1 Tiloan dengan pemerintah daerah kabupaten buol, meski kewenangan itu berada pada pemerintah propinsi.

Selain itu kata Bupati, pemerintah daerah memberikan bantuan kepada SMKN 1 Tiloan karena SMK 1 ini bisa melahirkan tenaga trampil oleh karena itu SMK ini membutuhkan bantuan termasuk melaksanakan praktek pada mini Rancs kita, terang Bupati,

Hal yang sama juga dikatakan kepala Sekolah (Kepsek) SMKN 1 Tiloan Murapto M Toa, S.pd mengatakan berkat kemitraan SMKN 1 Tiloan dengan pemerintah daerah salah satunya keberadaan mini Ranc para siswa dan siswinya tidak lagi mengirim keluar daerah untuk Praktek Kerja Lapangank(PKL) dibidang peternakan.

" Dengan keberadaan mini Rancs kami tidak lagi mengirim siswa ke luar daerah untuk Praktek Kerja Lapangan(PKL)" kata kepek.

Lebih lanjut kata Murapto meski demikian SMKN 1 Tiloan masih memiliki kekurangan yang dibutuhkan oleh sekolah tersebut diantaranya mesin pakan ternak dan pagar keliling sekolah, olehnya Murapto berharap kepada pemerintah propinsi untuk menganggarkan yang masi menjadi kekurangan.

" Kami belum memiliki mesin pakan ternak, juga yang kami butuhkan dari pemerintah propinsi adalah pembangunan pagar keliling sekolah." Ungkap Murapto.

Kedatangan wakil gubernur ke kabupten buol dalam rangka kunjungan kerja yakni Pertemuan bersama Forum Kepala Desa sekabupaten buol di Surya wisata hotel, Menghadiri Penyerahan Sapi yang diserahkan oleh Bupati Buol Kepada SMKN 1 Tiloan,menghadiri tanam perdana jagung di desa Modo 1 kecamatan Bukal dan menghadiri pertemuan dengan seluruh kepala sekolah SMA/SMK/SLB dan kepala UPT OPD propinsi yang berada di kabupaten buol.(Rahmat)